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Годовой план—досрочно!
Продолжаем публиковать обязательства

ноллентивов СвердловскгорстрояТрест Уралтрансспецстрой
Коллектив рабочих, ИТР и 

служащих треста Уралтранс
спецстрой включается в социа: 
диетическое соревнование за до
срочное выполнение государст
венного плана 1965 года —■ по
следнего года семилетки и бе
рет на себя следующие обяза
тельства:

монтажных работ выполнить к

Выполнить план 
1 июля 1965 года.

Годовой план

семилетки к

строительно-

25 декабря 1965 года, а повйо- 
ду жилья и культурно-бытовых 
объектов — к 15 декабря.

Обеспечить выполнение за
дания по снижению стоимости 
строительно-монтажных работ 
на 0,5 процента сверх плана.

Перевыполнить установлен
ное задание по производитель
ности труда на 0,2 процента 
против плана.

Годовые директивные нормы

по строймеханизмам перевы
полнить на 0,1 процента.

Обеспечить-сдачу 75 процен
тов объектов с повышенной 
оценкой.

За счет внедрения рациона
лизаторских предложений до
биться 255 тысяч рублей ус
ловной экономии.

Повысить квалификацию 344 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников.

Разработать и внедрить ме
роприятия научной организа
ции труда в каждом спецуправ- 
лении.

Продолжить соцсоревнование 
с ленинградским специализиро
ванным трестом № 101, челя
бинским трестом Южуралспец- 
строй, куйбышевским трестом 
Куйбышевспецстрой и перм
ским трестом Спецстрой.

Он никогда не унывает. Даже если бывает трудно. А 
такое па строительстве блока Цехов тяжелой химаппара- 
туры случается. Но плотник Г. Ю. Юсупов из бригады 
К. Хайрулина не пасует. Любые задания выполняет, по
тому что много усвоил из опыта старших товарищей.

На снимке: плотник Г. Ю. ЮСУПОВ.
Фото Н. Максимова.

Лыставхса наглядной
Обком КПСС совместно с 

отделением Союза художников
РСФСР, облсовпрофом 
дожественно-технической

и ху- 
сек-

цией Средне-Уральского сов
нархоза проводит в Свердлов
ске первую областную выстав
ку наглядной агитации. Она 
явится заключительным этапом 
проводившегося в 1964 году 

в городах и районах области

АГИТАЦИИ
Обсуждение итогов выстав

ки состоится 3 марта. Экспо
зиций, признанные лучшими, 
будут отмечены дипломами, 
грамотами, поощрительными 
премиями.

23 Управление механизации № 1
Годовой план по строительно-монтажным 

работам и эксплуатации машин коллектив 
обязался выполнить к 25 декабря при хо
рошем качестве работ. Утверждённые ди- 
рекцивные нормы выработки строительных 
машин (экскаваторов, бульдозеров, автокра- 
но®, компрессоров и др.) перевыполнить на 
0,5 процента.

Производительность труда мёханизаторы 
решили повысить против плана на 0,1 про
цента, себестоимость работ снизить по стро
ительно-монтажным работам на 0,2 процента, 
по эксплуатации машин — на 0,3.

Решено построить жилой дом и ввести в 
эксплуатацию к празднику Великого Октяб
ря. Обеспечить выполнение графиков стро-

ительно-монтажных работ на объектах хи
мии досрочно.

Обязательствами предусмотрено модерни
зировать краны К-32 и ЛАЗ-690 в количе
стве 30 машин, установить телескопические 
стрелы на пяти автокранах К-51 для увели
чения грузоподъемности о пяти до шёсти 
тонн.

Коллектив дал слово добиться условно
годовой экономии от внедрения рационали
заторских предложений 1В сумме 14,5 тысячи 
рублей.

Коллектив продолжит социалистическое 
соревнование! с управлением механизации 
№ 4 треста Строймеханизация № 2 Главле- 
нинградстроя.
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ИМЕНА ДОСТОЙНЫХ НАЗВАНЫ
смотра-конкурса наглядной

агитации.
Выставка открылась 15 

февраля в 3 часа дня в Доме 
культуры железнодорожников 

и будет работать ежедневно с

Предвыборная кампания всту
пила в новую фазу. В трестах 
началось выдвижение кандида-
тов в депутаты областного 
та депутатов трудящихся.

...Смена подходила к 
На строительстве блока 
тяжелой химаппаратуры

Сове-

концу. 
цехов 

появи-

11 часов утра 
чера.

до 7 часов ве-

Оргкомитет 
дивидуальные

организует ин- 
и групповые

консультации, семинары для
художников-оформителей, ру
ководителей агитколлективов.

лись представители управлений 
№ 11, 12, 22. Они прибыли сюда, 
чтобы назвать имя самого до
стойного человека.

Собрание по выдвижению кан
дидата в депутаты областного 
Совета открыл секретарь партий- 

■ ного комитета треста Н. Н. По
ляков. Затем взял слово началь
ник десятого управления И. С. 
Паламарчук и предложил выд
винуть кандидатом в депутаты

областного Совета руководителя 
бригады коммунистического тру
да Михаила Павловича Котельни
кова.

— Я поддерживаю кандидатуру 
Михаила Павловича Котельни
кова, — начал свое выступление 
плотник Петр Шаныгин. — Мы 
знаем его как умелого руково
дителя, принципиального комму
ниста и отзывчивого товарища.

Мастер одиннадцатого управле
ния Г. Новиков также выступил 
с поддержкой названной кан
дидатуры.

Собрание приняло решение 
просить Михаила Павловича Ко
тельникова дать согласие балло
тироваться на выборах в област
ной Совет депутатов трудящихся.

। В красном уголке общежития 
■ № 52 по проспекту Космонав- 
■ тов состоялось предвыборное со

брание коллектива треста Сверд- 
’ ловскпромстрой. Строители на- 
■ звали своим кандидатом в депу- 
! тэты областного Совета депута- 
। тов трудящихся штукатура Веру 
- Викторовну Мазунину.

Маркса. Дом как дом. Пять 
этажей, четыре подъезда, семь
десят квартир. Сейчас здесь ра-
ботают бригады плотников
А, Маслова, В. Шурыгина, шту
катуров В. Черенковой, Р. Горо- 
хова и А. Имамутдинова.

Первоначально 
этот дом сдать во 
тале нынешнего 
строители решили

намечалось 
втором квар- 
года. Затем 
дело уско-

В восьмое 
Викторовна

управление 
пришла шесть

Вера 
лет

назад, после окончания профес
сионально-технического училища
№ 68. Быстро освоилась, 
сила квалификацию и за 
лет выполнила семилетнее 
ние.

Дом 
№ 38

♦ * 
жилищного

повы- 
шесть 
зада-

*
кооператива

стоит на улице Карла

рить и бригады штукатуров дали 
слово закончить свои работы к 
21 февраля. Обязательство они 
подкрепляют практическими де
лами.

В конце минувшей недели 
здесь собрались рабочие пятого 
управления и назвали своим кан
дидатом в депутаты областного 
Совета бригадира штукатуров 
Ахмета Имамутдиновича Имамут
динова.

ПОЧИН москвичей и ле
нинградцев совпадает с 
устремлениями нашего 

коллектива. Инициаторы похо
да за высокую культуру произ
водства, качество продукции и 
уральцы настроены как бы на 
одну волну.

В минувшем году во всех уп
равлениях организовано строи
тельство показательных объек
тов. Они станут эталонами по 
качеству.

Кроме того, проведено де
сять школ передовых методов 
труда. Они проводились совме
стно с трестом Уралоргтех- 
строй. В них обучалось 224 че
ловека, которые затем внедряли 
на своих участках все лучшее, 
прогрессивное, что позволяет 
добиваться улучшения качества.

Инженеры и техники также 
пополняли свои знания. Они 
систематически изучали новое в 
технических условиях при про
изводстве работ.

Строительство школ, консер
ватории ведется по заранее со
ставленным проектам организа

На /уровень лучших образцовРАВНЕНИЕ НА КАЧЕСТВО
ции работ. Строго проверяется 
и получаемая техническая до
кументация. Бесспорно, что на 
это уходит немало, времени, но 
такие затраты оправдываются.

Строже стали принимать и 
материалы от поставщиков. Об 
этом красноречиво говорит тот 
факт, что претензий заводам- 
поставщикам предъявлено за 
год на 34 тысячи рублей.

В прошлом году мы сумели 
провести два смотра качества. 
Внесено 84 предложения, на
правленных на улучшение тех
нологии строительно-монтажных 
работ, культуры производства, 
повышение качества, 50 пред
ложений внедрено.

Все эти мероприятия позво
лили достигнуть хороших ре

зультатов. Бытовой комбинат, 
кукольный театр и детский сад 
завода пластмасс государствен
ная комиссия оценила на «от
лично». Всего же с повышен
ными оценками сдано 75 про
центов объектов.

Мы видим не только дости
жения, но и упущения. У нас 
были случаи, когда работы вы
полнялись небрежно, кое-где 
нарушалась технология, отсут
ствовал взаимный контроль ка
чества между бригадами.

Чтобы изжить недостатки и 
сдавать все объекты только с 
хорошим качеством, в нынеш
нем году решили строительство 
всех объектов вести только с 
проектами организации работ. 
Шире будем практиковать сда

чу объектов с гарантийными 
паспортами. Между управления
ми и бригадами возобновили 
взаимный контроль. Кстати, лю
ди будут не только отмечать не
достатки, но и учиться лучше
му. Установим также «день ка
чества». Проводить его, видимо, 
станем один раз в месяц. Пред
полагаем, что это будут дни не 
самоотчетов, а настоящая твор
ческая школа, в которой люди 
будут сами учиться и других 
учить.

Сейчас ведется подготовка к 
замене устаревшего инструмен
та, намечаются мероприятия по 
обучению инженерно-техниче
ских работников. Разработаем 
поощрительную систему оплаты 
труда рабочих, мастеров, прора

бов в зависимости от качества 
строительно-монтажных работ.

Предполагаем также -учре
дить более строгий контроль за 
поступающими изделиями и ма
териалами. Откроем широкую 
дорогу на стройки синтетиче
ским материалам. Тревожит нас 
другое —- дают их нам слишком 
мало, а самостоятельно добыть 
не всегда удается. Управление 
Свердловскгорстрой должно по
заботиться, чтобы увеличить 
фонды на пластики.

Партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации 
взяли под особый контроль все 
строящиеся объекты и будут 
следить за качеством работ. 
Например, в девятом управле
нии коммунисты уже осуще
ствляют взаимные проверки. 
Увиденное обобщают. Наши 
устремления настроены на вол
ну москвичей и ленинградцев.

Г. БАЮНКИН, 
секретарь партийного 

комитета треста
Свердловскгражданстрой.
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БЕРУ на себя смелость 
высказать свое мнение 
по поводу статьи Ю. Се- 

кисова, помещенной в пятом 
номере газеты под заголовком 
«Можно работать без штампа».

Авторитет собрания Партийная жизнь

ние имеет его итог, то есть что 
решит собрание. Бывает так,

Партийное собрание, дейст-
вительно, настоящая школа
воспитания коммунистов. Устав 
КПСС говорит, что «общее 
собрание является высшим ру
ководящим органом партийной 
организации». Поэтому подго

товка собрания должна быть 
наиболее тщательной, наиболее 
серьезной.

Мы охотно идем на лекцию, 
тема которой интересует нас, 
отвечает на волнующие вопро
сы, и вдвойне увлечены, если 

лек-ее читает авторитетный ..... 
тор. Таково же отношение и к
общему собранию. Какие воп

росы и кто докладывает —вот, 
пожалуй, первое, о чем спра
шивает каждый из нас.

Нужно ли за три-четыре ме
сяца устанавливать повестку 
дня собрания, как это реко
мендует тов. Секисов? По мое
му, достаточно и месячного 
срока, так как в этом случае 
можно найти наиболее злобод
невные вопросы. Но собрание, 
вопросы которого устанавли
ваются при его открытии, — 
никуда не годная практика.

Хотя не мешало бы после об
суждения главной темы по
беседовать и о других, возни
кающих у коммунистов воп
росах. Ведь собрания прово
дятся один раз в месяц, а пар
тийная жизнь не замирает ни 
на один день, ни на один час.

Автор статьи справедливо 
отрицает «штатные» президи
умы. Нужно учить каждого 
коммуниста умению вести соб
рание. Кстати, на собраниях 
своей партийной группы, в со
ставе которой 16 человек, мы 
всегда избираем председателя и 
секретаря, хотя это и необяза
тельно. По нашему мнению, вы
боры президиума повышают де
ловой авторитет собрания пар
тийной группы и, с другой сторо
ны, Дневник партгрупорга—это 

прежде всего его одного днев- 
ник, а протокол собрания— 
дневник всей партийной груп
пы. Нам могут сказать: зани-

маетесь бумажной волокитой! 
Но мы не склонны соглашаться 
с такого рода критикой.

Почти правилом вошло в 
практику партийных собраний 
обсуждать производственные 
вопросы, в самом деле, этим 

мы в какой-то мере подменяем 
обязанности профсоюзного ор

гана, где аудитория значитель
но обширнее. Однако нужно 
понимать и то, что обсуждение 
производственного вопроса на 

партсобрании находит по-пар- 
тийному принципиальное со
держание. Итоги работы пред
приятия за полгода и истекший 
год, по-моему, обязательны для 
рассмотрения на партсобрании, 
не исключая последующую 
проработку и на профсоюзном 
собрании. Почему-то вопросы 
партийного воспитания, комму
нистической морали, партийно-

Для их разрешения почему-то 
считают особые аудитории: се
минары, лекции и т. д.

Прав тов. Секисов и в том, 
что нужно расширять круг то
варищей, выступающих с док
ладами. Одни и те же доклад

чики—не цель для собрания. 
Легко слушаются устные жур
налы, где по одной теме вы
ступают три-четыре товарища, 
дополняя один другого. Тема 
раскрывается глубже и более

что резолюцию «сочиняют» тут 
же, во время доклада, выбран
ные для этого товарищи. Одно 
время было в практике, что 
основу или проект решения

разрабатывал * докладчик. В

доходчиво. Мы 
выступление по

практиковали 
одной теме

двух докладчиков и считаем, 
что доклад оказался интерес
ным.

В подготовке партийного 
собрания существенное значе-

последнем случае собранию 
легче найти правильное реше
ние по обсуждаемому вопросу.

О подготовке партсобраний 
приходится слышать немало 

суждений. Все они направлены 
к тому, чтобы собрания прохо
дили на высоком идейно-поли
тическом уровне. К этому и 
обязаны стремиться партийные 
организации.

секретарь 
товительного

Н. ВАГАНОВ, 
партгруппы заго- 
участка СМУ-1

треста Уралэлектромонтаж.

го долга и другие редко выно- 
сятся на партийные собрания. =

=

ЗЖЖРЗЛи /и «НУЛЕ»

Зимнее солнце, как расплав
ленный свинец, висит надстрой
кой. Здесь, на четвертом эта
же, ■ мороз особенно чувст
вуется.

Но стынуть некогда: горячая 
у каменщиков работа. Надо

1965 год для строителей Сверд
ловска, несомненно, будет не со
всем 'Обычным. Именно в этом го
ду предстоит выполнить ряд ра
бот по возведению уникальных 
высотных зданий. Одно из таких— 
гостиница «Свердловск», строи
тельство которой начато еще в 
мае прошлого, 1964 года. <

Наши строители уже имеют не
который опыт возведения уни
кальных зданий. Знают на при
мере хотя бы «Рубина», какие 
трудности могут возникнуть как 
при возведении самой коробки, 
так и при ее отделке. И, конечно, 
не случайно строить . гостиницу 
поручили тресту Свердловскграж- 
данстрой. «Рубин» возводился 
руками рабочих коллектива этого 
треста. Правда, гостиницу строит 
девятое управление. Но плавное 
руководство ходом работ воз
главляют те же люди — управ
ляющий трестом тов. Смирнов И 
плавный инженер тов. Литвак.

Прошедший год для строителей 
гостиницы был явно 'неудачным. 
План по освоению средств не был 
выполнен. Причиной тому послу
жило многое: отсутствие техни
ческой документации, строитель
ных материалов — арматуры, бе
тона, пиломатериалов.

В результате из 375 тысяч 
строители смогли освоить только 
94 тысячи рублей.

Нынче на строительство гости
ницы отпущено средств почти 
вдвое больше — 650 тысяч.

Первый месяц работы нового 
года показывает, что темпы ос
воения отпущенных средств остав
ляют желать лучшего.

Если собственными силами стро
ители даже немного перекрыли 
план, то по генподряду недобра
ли порядка шести тысяч.

Само собой понятно, строить 
уникальные здания — это не то, 
что типовые. Тут не исключена 
возможность доработок, рожде
ния новых замыслов. И если мож
но как-то объяснить незначитель
ные поправки, то вряд ли чем 
можно объяснить элементарные 
просчеты в сметно-технической 
документации.

Мастер А. К. Уткин, ведущий 
строительные работы на гостини
це, привел такой пример.

В сметно-проектной докумен
тации была пропущена стоимость 
витринного стекла на сумму око
ло 30 тысяч рублей. Не была уч
тена и стоимость сталинитовых 
дверей.

Сейчас эти «белые пятна» вос
полнены, но потребовалось время 
на «утряску» вопроса общей 
стоимости объекта.

'Начальник производственно
технического отдела девятого уп
равления Н. И. Байкин рассказы
вает, что 'изменения в чертежах 
поступают постоянно. 'Иногда пе
ределки по отдельным позициям

доходят до 
нет полной

четырех-раз. И сейчас 
ясности с документа-

цией. Странное дело. Проектиро
вал здание институт Свердловск- 
гражданпроект. Принимался про
ект оксом горисполкома. Почему 
же неясности не были решены 
сразу, что заставило руководите
лей окса принимать неполноцен
ную продукцию 1и выдавать ее 
строителям? Ведь от этого зависит 
не только, как и когда будет по
строено здание, но и то, во сколь
ко обойдется его сооружение.

Тут уместно напомнить историю 
с теплотрассой для быткомбината 
«Рубин». Только из-за просчетов в 
проекте ее переделывали не
сколько раз, а пуск комбината от
кладывался с недели на неделю.

Увы, порочная практика — при
нимать '«сырую» продукцию, бо
лее того, возводить по ней 
здания, никак не хочет уходить из 
окса горисполкома.

Уже одно понятие «уникаль
ное» наводит на мысль, что и 
работы по своей сложности, види
мо, будут на редкость. И это 
действительно так. Недалек тот 
день, когда на стройке настанут 
дни «большого» бетона. Тут пред
стоит уложить непрерывно в те
чение трех дней около пятисот
кубометров бетона, 
чем потрудиться.

Будет над
пока на

стройке период «малого» бетона. 
В смену принимают по пять- 
шесть кубометров. Можно ли 
больше? И да, и нет. Чтобы уве
личить количество укладываемого 
бетона, надо, во-первых, органи
зовать его прогрев, а во-вторых, 
нужна опалубка.

Сейчас имеется одна прогрев- 
ная установка и совсем нет пило
материалов. Правда, на послед
ней оперативке решили, что сю
да надо дать минимум еще две 
установки, а насчет пиломатериа
лов определенности пока нет. 
Трест Стройдеталь № 70 обещает 
помочь, но вопрос упирается в

Ескорее заканчивать кладку еда- 
вопрос — когда? Нет ясности и в: ния института инженерно-техни- 
другом. Никто не может назвать "
конечный срок строительства. До 
сих пор ни в управлении № 9, ни 
в тресте Свердловскгражданстрой 
не разработан график производ
ства работ. А это следовало бы 
сделать в первую очередь и, уже 
опираясь на конкретные сроки, 
строить всю работу. Ведь всегда 
легче добиваться ясно очерчен-
ной цели, чем 
ках.

— В конце 
я «выйду из

блуждать в потем-

апреля или в мае 
земли»,— говорит

мастер А. К. Уткин,— имея .в виду 
окончание работ по нулевому 
циклу.— Монтаж надземной части 
пойдет быстро. Вот только бы с 
«нулем» разделаться... В прошлом 
году упустили время...

Да. Время упустили. Но его
можно наверстать при одном ус
ловии: при четкой организации 
работ, при выполнении намечен
ных конкретных -сроков. Этого 
пока нет.

ческих изысканий.
Долгое время бригадой руко

водил И. Зайцев. Теперь брига
дир ушел.

Сейчас коллектив возглавля
ет Иван Смирнов. Пока его за
мещает Геннадий Авдеев...-

...Над стройкой тогда тоже 
было солнце. Но не такое тяже
лое, свинцовое. А веселое, го
рячее. Монтажники изрядно 
подзагорели. Среди них были 
два брата Геннадий и Михаил 
Авдеевы. Внешне очень похо
жие. Ну, это-понятно. А глав
ное — похожие судьбами. Что 
один делает в жизни, то и дру
гой. Что надо одному, то и дру
гому.

Гена, как немного постарше, 
первый распростился с родным 
домом под Ульяновском. Шест
надцати лет приехал в Сверд
ловск, стал каменщиком. Взяли

в армию. После службы снова 
вернулся в Свердловск на строй
ку. Приехал из дома вместе с 
братом Михаилом. Вот тут и 
пошло у них все как бы одина
ково. Один каменщик — и дру
гой каменщик. Один стал мон
тажником — и другой также. 
Один в школу идет — и другой 
в этот же класс.

Оба занимались обществен
ными делами. Оба подали заяв
ление в партию. Одновременно 
даже женились.

Отца вытребовали из-под 
Ульяновска. Приехал он. И сей
час уже давно работает в том 
же, что и они, шестнадцатом 
управлении, только плотником.

Вроде бы все так, что не ра
зольешь братьев водой. Но 
ушел Михаил со стройки. То ли 
зарабатывал не тан, то ли
стройка по душе не 
Пути разошлись...

Геннадий остался, 
уже немало домов.

Здесь он вступил

пришлась.

Построил

в партию.
А не так давно товарищи вы
брали его в состав постройкома 
управления.

Н. ПАВЛОВА.

А. ПЕВНЕВ.

ЛИЦЫ, как и люди, имеют 
свои биографии, свой облик. 
У свердловских улиц он 

изменчив: каждый прожитый день 
добавляет новые черточки. То 
встанет благоустроенный веселый 
дом, то магазин, то детский са-
дик, то поликлиника, 
к солнцу тонкие < 
молодые деревца.

1, то взметнут 
ветвь

се составляет исклю
чения и улица Щорса. 
Она обновляется, 
дуальные домишки,

башенный кран. Через минуту в углу, и бригадир Юрий Федоро- 
машина въехала на строительную вич Петров. Сегодня почему-то
площадку.

Здесь строится школа на 960 
мест с просторными светлыми 
классами, лабораториями, каби
нетами, мастерскими, актовым и 
спортивным залами.

Мы попали на стройку . во вре
мя затишья. Осмотрелись. Акку
ратно сложены кирпичи, перемыч-

бритва не гуляла по его щекам. 
Да и взгляд бригадира усталый.

Один из каменщиков уступил
место. Другой забрал у' Юрия 
Федоровича костяшки домино.

— Всяко работается,— ожив
ляется бригадир..— Бывают и за
держки. Сейчас вот нет панелей 
перекрытия.

НОВЫЙ штрих в биографии улицы
Индиви- 

окру-
женные заборами и приусадебны
ми участками, отступают. И люди 
радуются этому. За стеклами авто
машины мелькают многоэтажные 
дома. Многие из них пока еще 
стоят одинокими островками.

Вот промелькнул автовокзал, 
еще дома. Впереди, над избуш
ками, вытянул журавлиную шею

ки, лестничные марши. Во всем 
чувствуется хозяйская рука. Да и 
работники, видимо, неплохие. Две 
недели назад тут можно было
увидеть только фундамент,, 
час уже поднялся первый

Сей- 
этаж.

Бригаду отыскали в маленькой 
будке-вагончике. Тесно. Негде 
повернуться. За столом одна 
группа «забивает козла». Увлече
ны, но сильного грома не слыш
но — играют деликатно, Тут же,

■

БАКУ. В северо-восточной части города 
ведется строительство нового жилого микро
района. Детали зданий поставляет молодое 
предприятие республики — второй домостро
ительный комбинат.

На снимке: строительство крупнопанель
ных домов в Восточном микрорайоне.

Фото Э. Мкртычянца.
Фотохроника ТАСС.

—■ Будут,— отвечает начальник 
оперативно-диспетчерского отдела 
В. Высокинский. Он приехал сю
да, чтобы на месте убедиться, что 
в первую очередь необходимо 
строителям.

— Бывает, раствор задержива
ют,— подает кто-то голос со сто
роны.— Сегодня начали работать 
в девять.

— Без помех не бывает,— под
держивает бригадир,— но люди 

работают неплохо. За две не
дели уложили кубометров че
тыреста стен. Это неплохо. 
Обязательство приняли — оба 
корпуса закончить в марте.

...Перерыв окончен. Кранов
щик подал сигнал. Люди вста
ют на свое место. Подаются 
раствор, кирпичи. Вновь рабо
чие кладут кирпич к кирпичу, 
вписывая в биографию улицы 
Щорса новый штрих.

...Мимо шла стайка учени
ков. Остановились. Мальчишки 
молчали. Они уже знают, что 
в сентябре у них будет празд
ник. Тогда они придут в шко
лу, построенную их братьями 
и отцами' из бригады Ю. Ф. 
Петрова.

М. РОЩИН.
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Людям труда 
ЗАБОТУ'

Высоты активистов
Мы побывали на некоторых стройках, чтоб посмотреть, 

в каких условиях трудятся люди.
Дом жилищного кооператива под номером 12 в районе

улицы Восточной (участок
В доме еще нет тепла, 

ляров.
Потрудившись в таких 

люди, естественно, хотели

тов. Григорьева).
хотя уже работают бригады ма-

условиях, когда в доме холодно, 
бы хорошо отдохнуть, хотя бы

во время короткого перерыва.
Но что получается?
Вот в комнате одного из подъездов собралась бригада 

маляров М. Узинцева.
Стола нет. Его заменяет бочка, на которую положена 

доска.
— Вагончик, — говорит Иван Истомин, — остался на 

прежней стройке — на Победе. Бригадир заболел, некому 
позаботиться, чтоб его привезли сюда.

А вот у другой бригады маляров В. Важенина есть от
дельный вагончик-бытовка. Но и здесь неуютно — тут же 
стоят бочки с красками. На столе, посредине, как самое 
драгоценное, — ведро с горячей водой. И неудивительно. 
Не так просто вскипятить воду. Надо кому-то бежать на ко
лонку. Потом кипятить, когда невольно слезятся глаза. Се
годня эту миссию пришлось выполнять молоденькой девуш
ке Марине Свидерской. Она недавно только из училища. И 
какое должно быть у нее представление о стройке?

Не случайно, что маляры иной раз обходятся и без та
кой «роскоши», как кипяченая вода.

Да что кипяченая! И такой-то нет. Женщины рассказа
ли, что руки после работы нечем вымыть. Снегом разве.

Что говорить об организации горячих обедов, если даже 
тут не решен вопрос с самым простым и необходимым — 
водой.

Недалеко от этого дома строится дом другого жилищно
го кооператива. Еще недавно здесь было многолюдно: рабо
тали бригады первого управления.

В первом цехе деревообраба
тывающего завода треста Строй
деталь № 70 много активных 
общественников. Среди лучших 
следует отметить профгрупоргов 
тт. Жеребцову, Кутяева. Профсо
юзные группы, которыми они ру
ководят, глубоко вникают в про
изводственную жизнь. Их инте
ресует и техника безопасности, 
и обеспечение спецодеждой ра
бочих, и трудовая дисциплина.

Как-то возник конфликт между 
вновь принятой молодой работ
ницей и членом профсоюза тов. 
Саляховой. Об этом узнал проф
групорг тов. Кутяев и тут же 
были приняты меры, чтобы ус
транить недоразумение. В пере
рыв, не собирая официального 
собрания, было доказано, что тов. 
Саляхова неправа.

Есть в этой профсоюзной груп
пе такие, которые любят частень
ко выпить' и не выйти на работу 
или явиться в цех в нетрезвом 
виде. Они постоянно находятся 
под контролем профгруппы и это 
дает положительные результаты.

На общественных
началах

дыхали «спокойно. Немало доб
рых -слов можно услышать в ад-
рес дружинников Коркина,

Например, за последнее
ТОВ.
НИЛ

в 
есть

Ножиков значительно 
свое поведение.

время 
изме

этой 
все

профсоюзной группе
звенья: страхделегат,

Сейчас мы здесь никого не 
ков первого управления.

Что ж, субподрядчики тоже 
мальных условиях.

На вопрос, какие созданы

встрегили, кроме

должны работать

условия труда,

сантехни-

в нор-

сантехник
С. Гордеев даже удивился: разве кто должен создавать, кто 
как сумеет...

Для сравнения мы решили побывать на стройках дру
гого треста, в девятом управлении Свердловскгражданстроя.

По улице Индустрии каменщики бригады тов. Якорева 
сейчас возводят общежитие техникума (участок тов. Дмит
риева).

У них хорошая, просторная бытовка. Большой стол, ска
мейки. Всегда имеется вода. Мы не знаем, кто здесь наво
дит порядок, но в бытовке чисто, полы аж белые.

Может быть, только на этом объекте так хорошо.
В другом конце города, тоже примерно в районе улицы 

Восточной, управление строит дом хлебомакаронного комби
ната (участок тов. Розенбаума). Здесь тоже нет тепла. И в 
этом отношении тоже трудно работать всем.

Но бытовка есть и кипяченая вода также.
Бригадиры А. Гладких и О. Бондаревский рассказали, 

что привозились одно время и горячие обеды, но сейчас 
участок разбросан.

Сравнение, надо сказать, получилось не в пользу седь
мого управления.

Видимо, руководители управления и профсоюзной орга
низации ослабили внимание к условиям труда рабочих, а 
может просто забыли, что план выполнять надо, но не лю
бой ценой.

общественный инспектор по ох
ране труда и другие. «Свою рабо
ту они планируют и проводят 
совместно. Вот не вышла на ра
боту тов. Иванова. Страхделегат 
тов. Сорокина и член профсоюза 
тов, Сажина пошли к ней на 
квартиру «и выяснили причину не
выхода.

В профсоюзной группе лесо
пильного передела, где общест
венным инспектором охраны тру
да и техники безопасности тов. 
Лозинский, несмотря «на большую 
текучесть рабочей силы, за по
следний год не было ни одного 
несчастного случая. В этом боль
шая заслуга профсоюзных акти-

Халтурина, «Кутяева, Каракуца и 
многих других. Но есть и такие, 
которые на словах вьютупают за 
все хорошее, однако за «послед
ние полгода ни одного раза 
так и не выходили на дежурство. 
А ведь они занимают высокие 
руководящие и общественные по
сты. Это такие, как тт. Чекасин, 
Наквасин, Коноваленко. Любому 
человеку понятно, что они должны 
быть «первыми, «показывать при
мер, а не выискивать различные 
предлоги, чтобы уклоняться от 
дежурства.

У нас есть такие товарищи, ко
торые ежедневно отдают обще
ственной работе по два-три часа. 
Обществ«у они отдают много, а 
вот от общества подчас получа
ют меньше, «чем те, кто бывает 
на предприятии «не «более семи 
часов, то есть то время, за кото
рое они получают заработную 
плату, дополнительный отпуск. 
Он, якобы, предусмотрен за не
нормированный «рабочий день, а 
фактически, например, тт. Семин 
и Тихонов ни одной лишней ми
нуты не перерабатывают. Конеч
но, законом не предусмотрено, 
чтобы они за дополнительный от
пуск выполняли какую-либо об
щественную работу. Но ведь они 
советские люди «и у «них должно 
быть более высокое сознание.

Это может быть не так стран
но. Вызывает недоумение дру
гое. Обычно в канун праздников 
руководители завода издают при
каз, формулируя его так: 
«...за высокие производственные 
показатели «и активное участие в

ют в общественной работе, не 
бывают даже на собраниях, жи
вут премудрыми пескарями.

Наряду с хорошей работой 
профсоюзных групп и комиссий 
цехового комитета некоторые об
щественные орган«изации в пер
вом цехе существуют формально. 
Тут можно назвать общественных 
контролеров по качеству, обще
ственные бюро нормирования «и 
отдел кадров. Этим обществен
ным организациям есть чем за
ниматься, но по-настоящему ими 
никто не «руководит. Может быть, 
необходимость «в этих организаци
ях отпала? Нет. Качество изделий 
все еще не на должной высоте. 
Текучесть кадров также велика. 
Но начальник отдела кадров не 
интересуется работой обществен
ного отдела кадров. Видимо, 
здесь считают, что такой направ- 
'ляющий контроль в их функции 
не входит. Отработал день — и 
ладно.

Наши работники отдела кадров 
находят общественные организа
ции тогда, когда с них требуют 
вышестоящие организации отче
ты по трудовой дисциплине. Тог
да они спрашивают, сколько про
ведено заседаний товарищеского 
суда «и какие приняты меры.

Почему же такое наблюдается 
в нашем цехе? Надо сказать от
кровенно, что профсоюзные и 
партийные организации завода не
всегда уделяют должное внима-
ние общественникам, не интере
суются их работой. А это приво-
ДИТ к тому, 
юте я руки,
ботать. 
и «с тех, 
каИое-то

Но

«что у иных опуска- 
пропадает охота ра

не снимается вина
кто взялся выполнять 

общественное поруче-
ние, но ничего не делает, по су
ществу обманывая коллектив, об
щество.

Н. ЖУКОВА.

вистов. В профгруппах Ку-
тяева и Жеребцовой давно уже 
нет и упоминания о проблеме 
взносов. Их платят все регуляр
но, интересуются ходом дела по
выполнению государственных
планов и делают все, чтобы за
дания «неукоснительно выполня
лись. «Иначе и быть не может. 
Ведь от того, как будут работать 
профсоюзные группы, зависит и 
успех всего цеха, завода.

Есть у нас и другая общестзен-
ная организация народная
дружина по охране обществен
ного порядка. Здесь также мно
гие участвуют, отдают свое сво
бодное время, чтобы другие от-

На объектах большой химии

РАБОТАТЬ МЫ НАМЕРЕНЫ ОТЛИЧНО
На жировом комбинате второй 

год сооружается цех синтетиче
ских моющих средств. С вводом 
его в эксплуатацию ежегодно 
будет сберегаться 13 тысяч тонн 
пищевых жиров, которые расхо
дуются сейчас на технические 
нужды.

Цех этот строит коллектив 
одиннадцатого управления. Ре
дакция обратилась к начальни
ку участка А. А. Долинину и 
попросила рассказать о ходе 
строительства. Вот его ответ:

— Главный корпус цеха не
велик — его длина 150 метров, 
а ширина 24. Одна треть этого 
здания четырехэтажная. Осталь
ная — двухэтажная. Возводится 
и вспомогательный корпус. В 
комплекс войдут также градир
ня, резервуары и другие вспо
могательные объекты.

Оказать, что в минувшем году 
мы работали в полную силу, 
нельзя. Часто бывали задержки. 
То раствор не поставят, то из
делия не привезут. Такие «мело
чи» помешали нам полностью 
освоить выделенные «средства. 25 
тысяч рублей не осилили.

В -нынешнем году стараемся

наверстать упущенное. Каркас 
главного корпуса закончен пол
ностью. Стеновые панели так
же смонтированы. Установлены 
оконные блоки, перегородки, со
брана «отопительная система. Вы
сотная часть главного корпуса 
остеклена, над ней уложена по
ловина кровли. Сейчас здесь 
начали устанавливать имеющее
ся оборудование и вентиляцию.

В этом году нам предстоит за
кончить и сдать в эксплуатацию 
первую очередь цеха, где еже
годно будут выпускаться десятки 
тысяч тонн синтетических по
рошков.

Если в главном корпусе дела 
идут сносно, то этого не скажешь 
про вспомогательный. Работы 
приостановлены. Когда продол
жим, сказать трудно. Не от нас 
это зависит. Второе управление 
механизации (начальник А. Я. 
Захаров) сдерживает. Оно долж
но продлить на 75 метров под-

Есть у нас субподрядная орга
низация управление Урал-
стальконструкции. Месяца четы
ре назад оно завезло 12 тонн 
арматурного металла. Он пред
назначен для устройства моно
литных перекрытий, на которых 
будет устанавливаться оборудо
вание. Эти перекрытия давно мож
но было «делать, но Уралсталь- 
конструкция почему-то не жела
ет выполнять положенного. Мы 
же не можем ставить опалубку,
бетонировать.

Об этом мы 
минаем, просим 
но. 26 января

не молчим, напо- 
устно и письмен- 
проводилась опе-

ративка. На «ней присутствовали 
представители всех заинтересо
ванных сторон. Мастер участка 
Виктор Просеков заявил, что 
арматуру под монолитные пере
крытия начнут ставить первого 
февраля и через десять дней все 
закончат. Сказано серьезно, за-

которые совершенно не

п.
и

объявить 
В этом 

те лица, 
участву-

И. СЕРГЕЕВ, 
рабочий деревообрабаты

вающего завода треста 
Стройдеталь № 70.

общественной работе, 
благодарность» и т. 
приказе упоминаются

, | V1’ ж!»

крановые пути. Времени 
было вполне достаточно, 
низаторы не подвезли 
рельсовых звена и больше 
являются. А нужны еще 
и щебень..,

на это 
Меха-

четыре 
не по- 
шпалы

писано в 
уже восемь

протокол. Миновало 
дней, но до сих пор

управление Уралстальконструк- 
ции так и не выполнило своего 
обещания.

Александра Матвеевна Рогова и Валентина Николаев
на Зеленцова работают в бригаде готовой продукции 
В. М. Картынника из седьмого управления домострои
тельного комбината. Все, что делается их руками, дела
ется добротно.

Фото Н. Максимова.



ОЛНЦЕ стояло в самом

V такое 
вся сила

зените. У Игоря
ощущение,

было 
что

лучей сконцентри-
рована на его теле. Конечно, в 
тени лучше, прохладнее. Но 
не хотелось подниматься, что
бы уйти под раскинувшиеся 
зонтики деревьев.

Он повернулся на спину, на
дел темные очки. Приподняв
шись, посмотрел на море. Ойо 
было спокойно, но пляж пусто
вал: большинство отдыхающих 
ушло на обед. Вся гладь темно
синего моря была похожа на 
безбрежную пустыню, выжжен
ную беспощадным южным 
солнцем.

Уже четвертый день отдыхал 
Игорь и всегда, как только он
рел на 
голову . 
ние со 
ней.

Рассказы наших авторов
Г. Саакян

Жажда
Рабкор «Свердловского строителя» Генрих Саакян ездил в про

шлом году в командировку в Алма-Ату. Там он познакомился с 
геологами, ведущими изыскательские работы по строительству 
нефтяных промыслов. Они рассказали ему историю, которую Са
акян описал в форме рассказа. Сегодня мы предлагаем вашему 
вниманию этот рассказ.

здесь
CM0T-

синюю поверхность воды, в
лезло это дурацкое 
знойной бесконечной

сравне- 
пусты-

«Как много, в мире .воды, по
думал он. — Более двух третей зем
ной поверхности занимают моря, оке
аны... Вода, дающая жизнь всему 
живому...»

— ...Воды, — простонала Лариса 
и повисла на жилистой, покрытой 
желтой пылью, шее Игоря. Он обнял 
ее за талию, посадил на песок, опу
стился рядом.

— Потерпи. Потерпи немного, 
скоро дойдем.

Но Лариса простонала так, что ру
ка невольно потянулась за флягой. 
В ней была вся их надежда. Послед
ние капли драгоценной влаги, остав
шиеся со .вчерашнего угра, поддер
живали их, вливали силы в уставшие 
тела. Не все еще потеряно, можно 
шагать. Есть еще вода... Всего четы
ре глотка, по два на (каждого. Но 
Игорь знал, что ему не придется 
больше промочить пересохшее горло, 
хотя бы раз, 'всего на секунду под
нести флягу к губам... ®

Рядом лежала Лариса. Он по
смотрел в ее сторону. Загорелое лицо, 
чуть вздернутый нос. Перевел взгляд 
на полуоткрытый рот Ларисы. По
желтевшими от горячего песка гу
бами она жадно ловила воз,дух. 
Игорь налил в крышку фляги воды 
и подал ей. Она глотнула и 
откинулась на песок.

Что делать? Тревога охватила 
Игоря еще пять дней назад, когда 
они остались с двумя флягами воды. 
Нет, он не думал, что будет так, 
надеялся на машину, находившуюся

Игорь всего два раза глотнул воды, 
в остальное время утолял жажду се
ребряным полтинником, неизменным 
другом каждого геолога...

.Когда Лариса прибыла к ним на 
практику, Игорь еле удержался от 
презрительного смеха, шепнув Ген
ке-вертолетчику; «Кажется, в песках 
организуется детский сад».

Потом подошел к Ларисе, стояв
шей в растерянности. Белая- рубаш
ка и узкие брюки плотно обтягивали 
ее талию. Между ее внешностью и 
избранной профессией, казалось, нет 
ничего общего. Игорь шутливо спро
сил:

Не ошиблась ли адресом,
дочка?

— Нет, папаша, — в тон 
ветила Лариса.

Такая бойкость смутила . 
Он смешался, пробурчал

ему от-

геолога.
что-то

себе под нос и отошел в сторону...
...Игорь напряженно думал. Его 

тоже мучила жажда, но ему легче, 
привык. Организм у него не то, что 
у Ларисы. Он мог пройти по пустыне 
не одну сотню километров, держа во 
рту серебряный полтинник. Не впер
вые случалось подобное, раз еле жи-
вого подобрали. Сейчас
один. Лариса сама

он был не 
нежность,

словно созданная, чтобы носить на 
руках, и вдруг — геолог. И кто 
вдолбил ей в голову эту мысль? Пу
стыня—не город и Кара-Кумы — не 
Москва. Сурова она, пустыня, у нее
свои 
тем,

законы, свои требования к
кто решается связать с ней

где-то поблизости. Думал подве-
зут воду. Но прошли сутки, вторые, 
а машины не было. Пришлось плот
нее стиснуть зубы, экономя остав
шиеся капли для своей спутницы. О 
ней он думал больше, чем о себе. 
Он знал — Лариса может не выдер
жать. За следующие двое суток

судьбу. Побеждает тот, кто смотрит 
опасности прямо в глаза. Достаточ
но отступить, отказаться от борьбы с 
пустыней, показать ей свою слабость 
и она, уничтожит тебя, сожжет...

Солнце скрылось за горизонтом, 
на землю начали опускаться сумер
ки. Откуда-то издалека послышался 
рокот. Игорь насторожился, вскочил. 
Он не сомневался, что их ищут. Но 
показавшийся вертолет пролетел сто
роной и куда-то исчез.

Улетел, с сожалением про-

ейммика
...Машина, словно I 

зверь, металась то в 
одну, то в другую сто
рону, но лучи, не 
встречая никакой пре
грады, таяли в беско
нечной темноте. Уже 
третий час, в надежде 
наткуться на два чер
ных силуэта, Пашка, 
давил на акселера
тор, выжимая из мото
ра все силы. Но кру
гом была темнота, над

Виталий ЕЛИСЕЕВ

головой небо, не
знающее конца и края.

...Иван Сергеевич, заложив руки 
за спину, ходил' , взад и впе
ред по палатке. В углу на ящике 
Генка задумчиво курил самокрутку.

— Неужели ошибся? — тихо про
изнес он, наполняя палатку пустым 
тяжелым дымом. — Они вполне ве
село махали руками, вроде все в 
порядке...

— Не знаю, не знаю... — На
чальник партии продолжал ходить 
из угла в угол.

— Не подняться ли мне в небо? — 
нерешительно спросил Генка, отбро
сив обжигающий пальцы окурок. — 
Может быть, вместе с Пашкой...

Размеренный -стук шагов прекра
тился.

— Ты думаешь?
— Надо попытаться.
— Что ж, попробуй, — Иван 

геевич взглянул в карие глаза 
толетчика. — Не приказываю...

Генка вышел.
Вертолет носился в темноте

Сер- 
вер-

над
пустыней. Вот и газик показался. 
Тоже мечется, словно потерявший 
логово зверь, рассеивая впереди себя 
длинные лучи фар.

Долго они искали своих потеряв
шихся друзей. Но поиски не дали ни
каких результатов.

* *
... Игорь и Лариса, еле передвигая 

ноги, уходили все дальше и дальше 
от цели.

— Воды, то и дело умоляюща
стонала Лариса. — Больше не могу...
Оставь меня...

Игорь молчал. Во рту у него все 
пересохло. Серебряный полтинник 
оставлял под языком неприятный 
вкус. Пять дней пешком в песках без
воды и надежды это слишком

Февраль.
За окнами 

Голодным псом 
А наш 

соседский

— пурга 
скулит,

мальчуган
Скворешню мастерит.
Опилками 

усыпан пол.
— Устал? — 

его спросил.
— Да нет...

А с чуба 
крупный пот

В «глазок» скворешни
лил.

Почти готов 
скворцовый дом ---

Мечта — 
пожить в таком! —

С трубой,
с перильчатым крыльцом,

А под окном —

...Вжик-вжик пила. 
На

Ничуть не больно,

Известно мастеру:

Скворцы заплатят

балнон!

пальце кровь —

если

за кров

песней.

Телевидение
СРЕДА, 17 ФЕВРАЛЯ

11.00 — Художественный фильм 
«Совершенно секретно». ГДР.'**
14.00 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ.
Для школьников. «Встреча юных 
конструкторов и изобретателей».
18.00
18.20

Телевизионные новости.
Передача для детей.

18.50—Твой след на земле. 19.30 — 
Навстречу III Всесоюзному смот
ру работ любительских киносту-
дий, 
фильм

20.15 Художественный
«Совершенно секретно».

изнес он и снова опустился на пе
сок.

— Воды, — простонала Лариса,— 
Пить...

Игорь налил еще один глоток.
— А теперь соси полтинник, по

терпи...
Внезапно совсем рядом появился 

вертолет, Игорь вскочил, стал кри
чать, махать руками. Тот пошел на 
них.

— Заметил, заметил, — кричала 
Лариса. Она забыла все: и усталость, 
и мучившую её жажду...

Иван Сергеевич,
Генка-вертолетчик начальнику
тии, наши, разведчики

передал
пар- 

недр в
песках исполняют дагестанскую лез
гинку.

— Слава богу, — Иван Сергеевич 
впервые за трое суток вздохнул 
свободно: сам бывалый геолог, он хо
рошо понимал, что значит остаться в 
песках без воды.

Вертолет уле'тел, Игорь и Лариса 
поплелись дальше. Стемнело. Небо
осветилось миллионами 

* * *
Маленький газик 

песках, выхватывая 
длинные полосы света, 
дело включал рацию.

звезд.

кружился в
из темноты 
Шофер то и

Березы...
Фотоэтюд Ю. ЕНИВАТОВА.

много для Ларисы. Ее и без того 
тонкая фигура похудела до неузнава
емости. Игорь, тяжело переставляя 
ноги, поддерживая Ларису, шагал 
сам не зная куда. Во фляге остался 
всего один глоток воды. Этот послед
ний глоток он хранил для Ларисы.

А ветер крепчал, мешая ходьбе.
— Вот уже восемнадцать лет' я 

измеряю пустыню пешком, — тихо 
заговорил Игорь. — Земля не сразу 
раскрывает свои богатства перёд на
шим браном...

Вот дойдем до лагеря, — продол
жал он, — отдохнешь, поедешь в 
Москву. Это ведь для тебя замеча
тельная практика. Получишь диплом, 
вернещься к нам...

Игорь взглянул на Ларису. Ему 
как будто удалось хоть на немного 
занять ее, отвлечь от тяжелых мыс
лей.

— А так бывало с вами? — спро
сила она.

— Даже хуже. Вместо серебряных 
полтинников сосали камни. Против
но чувствовать привкус земли во рту, 
но приходилось... Часто глотали их, 
лишались товарищей... Парень один 
был из Москвы, Шуркой звали...

— Оставь меня, Игорь... Обуза 
лишняя. Иди сам...

— Что еще... — но договорить он

ГДР. 22.00 — Наша почта. 23.00 — 
ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. Произве
дения, выдвинутые на соискание 
Ленинской премии. Композитор
А. Пахмутова. 23.30 
знойные новости.

Телеви-

ЧЕТВЕРГ, 18 ФЕВРАЛЯ
18.00 — Телевизионные новости.

18.20 — За страницами ваших 
учебников. «Тайна .морских глу
бин». 18.50 — Мультипликацион
ный фильм «Мамутик». 19-00 — 
Телевизионный совет новаторов.
19.40 Первое знакомство. Кон-
черт ансамбля народных инстру
ментов. 20.15 «Языком .плака-
та». Репортаж с областной и го
родской выставки наглядной аги
тации. 20.50 — ПЕРЕДАЧИ ИЗ МО
СКВЫ. На соискание Ленинской 
премии. М. Алексеев «Хлеб — имя
существительное». 21.50 « Вы -
зываем огонь на себя». Премьера 
телевизионного фильма. 1-я серия.
23.30 Эстафета новостей.

ПЯТНИЦА, 19 ФЕВРАЛЯ 
i11.00 — Художественный фильм

«Если ты прав». 14.00 ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Для школьни
----- («Рассказы об искусстве».
18.00 — Передача для школьников.
ков.
«На вашей книжной полке».
18.25 Повторение английского
языка для дошкольников. 18.30 —
Книжный киоск. 19.25 — Наши го
сти. Концерт. 20.10 — ПЕРЕДАЧА 
ИЗ МОСКВЫ. Экран большой хи-
мни. 21.00 Показывает Сверд-

не успел. Проглотил: полтинник...
— Все... Нанес вред государству на 
пятьдесят копеек... Бывает...

(Продолжение следует).

ловок. Художественный фильм 
«Донская повесть»." «Ленфильм». 
Только для взрослых. 22.30 — 
По городам нашей Родины. Теле
визионный фильм «Волгоград». 
23.30 - ПЕРЕДАЧИ ИЗ МОСКВЫ. 
Телевизионные новости. 24.00 — 
«Рассказы о героизме». Высту
пает писатель С. С. Смирнов.

РЫбак
Он рыбку тянет 
Без труда —

Не удочкою из пруда, 
А ложкой дармоеда 
Из... котелка соседа.

"Без 0ины
виноватый
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Редактор В, ДВОРЯНОВ.

На Льва 
Зайчишка 
Косо поглядел. 
И в тот же миг 
Остался не у дел.

И. ЧЕРНЯЕВ.
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